

# *Concluye en Uruguay VII Encuentro Sindical Nuestra América*

---



Montevideo, 2 abr (RHC-PL) Con la lectura de una declaración final cerrará el VII Encuentro Sindical Nuestra América (ESNA), luego de reflexionar sobre los desafíos de la clase obrera en el actual contexto regional e internacional, que tiene por sede la ciudad de Montevideo.

Al encuentro asisten más de 300 representantes de 73 organizaciones sindicales de 19 países, quienes en tres mesas de trabajo analizaron temas como la arremetida imperialista contra los trabajadores y los pueblos, vinculado a la defensa del derecho de huelga y contra la criminalización de la lucha social, entre otros.

La cita de tres días tuvo un momento muy especial la víspera con la presencia del luchador antiterrorista cubano Ramón Labañino, quien destacó que solo un milagro proverbial, inmenso, logró que él, Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Fernando González y René González regresaran después de cumplir injustas condenas en Estados Unidos.

"Ese milagro se llama ustedes, la solidaridad internacional y la unidad", afirmó.

El Héroe de la República de Cuba dio las gracias porque sin el apoyo y solidaridad internacionales algunos de sus compañeros hubieran fallecido en las cárceles norteamericanas, ya que "ese era el propósito del imperialismo", expresó.

Queremos expresarles de todo corazón las gracias, "aquí estamos los Cinco, porque donde quiera que uno solo está, estamos todos, y cada vez que uno habla, hablamos los cinco", remarcó.

En otro orden, los delegados al ESNA patentizaron su apoyo y solidaridad con Venezuela, Brasil y demás pueblos latinoamericanos ante la ofensiva del imperialismo y la derecha.

Voces provenientes de Venezuela, Brasil, Cuba, Argentina, Perú y Uruguay, entre otras, denunciaron las acciones desestabilizadoras de las oligarquías nacionales que, con el apoyo de Estados Unidos, pretenden de nuevo hacerse con el poder y para ello utilizan cualquier subterfugio.

Adelaida Zerpa, representante de la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores de Venezuela, apuntó que Washington dejó de lado a América Latina para ocuparse de otras regiones y se generaron en el continente procesos progresistas para avanzar hacia un modelo de equidad social.

Recordó que se instalaron procesos en Nicaragua, Bolivia, Argentina, Paraguay, Uruguay, Ecuador y Venezuela, y en el actual contexto, expuso, Estados Unidos se dispone a reconquistar su espacio.

El delegado de la Central de Trabajadores de Cuba, Raimundo Navarro, expresó que la unidad es la columna vertebral del movimiento sindical cubano.

En tal sentido, comentó que la batalla hoy en Cuba es de ideas, y "ahí contamos con el apoyo de todos los trabajadores en el mundo".

Estimó que la solidaridad internacional con el pueblo cubano debe mantenerse hoy más que nunca "porque estamos también dentro de esa avalancha capitalista", ya que Estados Unidos solo cambió los métodos para hacer desaparecer la Revolución cubana, no así sus objetivos estratégicos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89219-concluye-en-uruguay-vii-encuentro-sindical-nuestra-america>



**Radio Habana Cuba**